



Oldenburg, dernier jour avant le départ ce soir

publié le 14/12/2017

Aujourd'hui, dernier jour de l'échange. Au programme, des activités au lycée, le car ne pouvant circuler :

- ▶ un atelier "chants de Noël" avec les correspondants ; les chants ont été travaillés en groupes mixtes et les élèves se produiront ce soir devant les familles,
- ▶ puis une activité Arts Plastiques pour fabriquer des décorations de Noël à partir de matériaux recyclés ; seulement pour les français,
- ▶ pour finir une activité sportive, le Brennball", une sorte de base ball avec un ballon, en musique, français et allemands répartis en 4 équipes.

A partir de 18h30, soirée d'au revoir" pour un départ vers 20 heures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.